

第24回いるま生涯学習フェスティバル

平成30年（2018）12月2日（日）
産業文化センター周辺・児童センター・図書館
テーマ「いるまなびと大作戦Ⅲ」

#仲間 #体験 #発見

実行委員：29名

協力：入間市写真連盟・社会教育課

参加団体・個人：74

〔第24回ポスター・チラシ〕



〔主な内容〕

- 市内公民館などで活動しているキッズダンスサークル6チームの発表
- 参加型コンサート昭和発見！「みんなで歌おう懐かしのうた」市内で活動している、バンド、演奏者とコーラスサークルの方々の生演奏による参加型コンサート。
- 放課後の子どもたちアンケート第2弾
12年前に行った子どもたちの放課後の過ごし方の変化を調査し結果を発表。
- 初心者スマホ講座～スマホを体験！発見！～
入間ケーブルテレビ（株）を講師に初心者対象に操作法の講座を行う。
- とにかく体験コーナー～出張！まちの先生ミニ講座～川柳、ハーバリウム、腹話術、玄米菜食、片付けのコツなどの講座を開講しました。
- ブロックエキスポ
色々なメーカーのブロックの作品展とワークショップやブロックで自由に遊べるコーナーがあり、大人から子どもまで楽しみました。
- 雨続先生のどうぶつしょうぎから始める将棋教室
直江雨続氏を講師に招きどうぶつしょうぎを習得

することで、本将棋のルールを覚える内容で、講座は毎回、ほぼ満員だった。

○まちづくりワークショップ

- ・「子ども食堂を地域みんなの居場所にしよう」

子ども食堂ワークショップⅢ

米田佐知子氏を講師に招き事例をもとに子どもたちの取り巻く状況と子ども食堂が目指すものや取り組むポイントを話した。今後の子ども食堂の意義を考えるきっかけとなった。

- ・「高齢化でまちづくり大作戦2」オレンジカフェと超えかけ運動、市内オレンジカフェの展示とボランティアセンターの紹介、認知症サポーター講座や徘徊声かけ体験を広く市民に理解してもらう機会になった。
- ・「こどもがつくるまち～いきいきいるティタウン～子どもたち自身がまちに必要なものを考え、システムをつくるあそびをしました。

〔この年の特色〕

テーマソング「いるまのわ」の知名度アップのため実行委員会と公募の方たちと市内在住の劇団にダンスの稽古をつけてもらいフラッシュモブを3回会場に出演しました。

〔この年のトピックス〕

- ・「ていーワゴン」を導入
- ・市内全小中学校にエアコン設置完了
- ・西日本豪雨、北海道地震災害相次ぐ
- ・日産ゴーン会長逮捕

〔この年の流行語大賞〕

- ・そだねー
- ・eスポーツ
- ・(大迫) 半端ないって
- ・おっさんずラブ

〔この年の今年の漢字〕

「災」(多くの大災害が起り、時代の移り変わりを感じることが続いた)